

学校だより 第4号

那覇市立首里中学校 発行 比嘉 俊博

令和4年9月6日(火) 生徒数669名
 学校教育目標：ふるさと首里を誇り 志高く
 未来の可能性に挑戦する生徒を育む

1 一学期後半スタート

37日間の夏休みを終え、8月26日より一学期後半がスタートしました。生徒のみなさんの元気で健やかな表情から、成長した印象を受けました。夏休みは、充実したものでしたか。『知徳体』それぞれの実践について、自己評価を行って下さい。今一度、学期はじめ(4月)に立てた目標について、『実行→評価→改善』のサイクルで達成をめざしてください。

首里中生の自覚と誇り(*知徳体調和のとれた成長 *ふるさと首里を誇り未来社会を担う人材となる)実現を通じて、学校教育目標を達成しましょう。

2 伝達表彰 朗報続々!

2日、表彰朝会で伝達表彰を行いました。今回は「知の側面」で、次回「徳、体の側面」を実施します。入賞おめでとうございます。

団体の部

- * 第62回吹奏楽コンクール 金賞 九州派遣獲得
- * 第67回九州吹奏楽コンクール 銀賞
- * 第10回科学の甲子園ジュニア7那覇地区予選大会
 総合3位・数学分野1位(首里中Bチーム 大城さん
 仲本さん、宮城さん(2年) 県大会派遣
 生物分野1位(首里中Aチーム 岡田さん、富村さん、
 村本さん(2年))

個人の部

- * 小倉百人一首競技かるた第34回全国中学生かるた大会 3年生の部 準優勝 嘉手納さん(3年)
- * 第32回沖縄県児童生徒平和メッセージ 作文の部
 優秀賞 多和田さん(3年)
- * 第2回中学生人権啓発イラストコンテスト
 優秀賞 玉城さん(3年)
 佳作 上門さん(2年)

3 「知を磨く」好成绩 首里中生躍進

令和4年度国学力学習状況調査結果出る

7月31日、令和4年度全国学力学習状況調査結果が出ました。3年生対象で国語、数学、理科の3教科と質問紙調査の実施でした。本校の結果は下表の通り好結果でした。「計画的、継続的な学びの実践が実を結びつつある」ことを実感しています。

教科	平均正答率 %		*本校の良い傾向 3教科とも「思考・判断・表現」に係る記述問題の正答率が、全国平均を上回っています。これは、全教科で実践している「書くことの再構成をとりいれた話し合い活動」の継続実践の成果と捉えています。
	本校	全国	
国語	78	69	
数学	61	51.4	
理科	54	49.3	

4 コロナ感染症防止対策実践

コロナ感染症予防対策の実践事項について、学校と家庭で連携して実践を進めましょう。ご理解・ご協力よろしくお願ひします。

- ①登校前の検温実施 マスク着用及びハンカチ持参
- ②検温シートは毎日記入し登校後担任に提出
- ③三密(密閉、密集、密接)を避ける
- ④不要不急の外出を避ける
- ⑤規則正しい生活リズムを実践する
 ★上記とあわせて熱中症予防(水分補給 適度な休憩等)を実践しましょう

5 夏季リーダー研修実施!

～なすことによって学ぶ～

8月2日(火)令和4年度リーダー研修会を行いました。92名の生徒と全職員が参加し、首里中リーダー生徒の資質向上を目指し研修会を実施しました。充実した学校生活をおくるため手立ての話し合い実施等充実した研修会となりました。



リーダーの皆さんの活躍を期待します。

参加生徒の振り返りから

- ★研修で学んだことは、「なすことによって学ぶ」です。みんなの先頭に立って課題解決に取り組みます。(1年男子)
- ★リーダーとして、「対応策がない課題はない」という学んだ言葉を大切にみんなを引っ張っていきよう頑張ります。(1年女子)
- ★「より良きリーダーはリーダーシップとともにフォロワーシップを持ち合わせなければならない」を生かして、リーダーとして頑張る。(2年男子)
- ★リーダーとして、全体をまとめるには、実践していることの中間評価や目標の再確認をしっかり行うことが大切だと分かりました。(2年女子)
- ★研修会を通して、リーダーの資質を学んだ。リーダーとして、仲間を大切に、目標達成に向け頑張っていきたい。(3年男子)
- ★リーダーとして、失敗を恐れず課題の対応策に真っ先に積極的に行動していくことが大切だと分かりました。みんなの意見に耳を傾けることを実践します。(3年女子)

6 一学期後半行事計画

9月1日～10月5日	第2回教育相談
9月16日(水)	地区陸上競技大会
9月21日(水)	体育祭(本校グラウンド)
10月2日(日)	旗頭フェスティバル那覇
10月7日(金)	1学期終業式
	秋休み【10月8日(土)～16日(日)】
10月17日(月)	2学期始業式